
Fehler! Textmarke nicht definiert.Niederschrift über die 27. Sitzung des 

Ortsteilrates Stregda 

_________________________________________________________ 
 

 

Sitzungsdatum: Donnerstag, den 01.03.2012 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21.15 Uhr 
Ort, Raum: Bürgerraum am Sportplatz 

 
Anwesend: 

Ortsteilräte 
Gerd Lindenlaub   
Gunder Lindenlaub   
Andrea Seyfarth   
Steffen Senf 
Ralf Kosch 
Thomas Wehner 
Joachim Kalb 
 
 
Gäste: 
siehe Anwesenheitsliste 
 

  

   
   

Ortsteilbürgermeister 
Hans-Joachim Nennstiel   
 
 
 
 
Abwesend: 

Ortsteilräte 
  
   
   
Silvio Meng 
 



 
 

Öffentlicher Teil 
 
TOP1:  Eröffnung und Begrüßung  
 
 
Begrüßung der Gäste und OTR Mitglieder  
Abstimmung über die Tagesordnung. Einstimmig! 
 
 
 

TOP 2: Abstimmung über das letzte Protokoll der 25. und 
26.Sitzung 
 
Abstimmung über die letzten Protokolle. Einstimmig angenommen. 

  
 

TOP 3: Mitteilungen des OTB 
 

− Erörterung zum Stand der Dinge bzgl. Lärmschutz durch Achim Kalb, dazu wurden 
Ausführungen zur letzten Versammlung gemacht. Keine Veränderung im Stand. 
Weiterhin wird Lärmschutzwall und 130km/h gefordert. 

− Auslegung des Schriftstückes bzgl. der politischen Neutralitätspflicht für alle. 
− Info OTB Herr Walk ist entschuldigt, wollte eigentlich teilnehmen.  
− 13.3.12 Ortsbegehung mit Herrn Walk geplant 16.30 Uhr. 

  
  

 
 
 
 

TOP4      725 Jahrfeier  
 

− Info zur Veranstaltung am Vortag. 4600,00 Euro für die Feier sind genehmigt und 
müssen jetzt verplant werden. Festkomitee trifft sich fast jede Woche. 
Einwohnerversammlung für die Hauptstraße ist auch geplant  2.3.12 und Programm 
steht schon fast in Rohplanung.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP 5   Anfragen an die Stadtverwaltung 



 
− Bauantrag Vordach Bürgerhaus ist bestätigt. 
− Anfrage Ringstraße Kantinenanbau durch OTB informiert 
− Pflastersteine wurden durch OB bewilligt, Frage wann bekommen wir diese und wer 

verlegt sie auf den Bürgersteigen die sehr sanierungsbedürftig sind?  
− Wortmeldung A.Kalb: 30km/h für die Mühlhäuser Chaussee ist nicht möglich wurde 

durch OB in der letzten Sitzung informiert? Warum ist das in Stockhausen und 
anderen Gemeinden möglich. Anfrage dazu nochmals an die Stadt senden. Alle OTR 
Mitglieder dafür. 

 
 
 
 
TOP 6 Sonstiges 
 
-  keine Wortmeldungen und Anfragen  
 
Nächste Sitzung steht noch kein Termin fest. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
im Original gezeichnet 
Protokollführerin Andrea Seyfarth 


